



# つなかり



## 「親子で楽しもう！～秋編～」

10月22日（日）に、国立大洲青少年交流の家で開催されました。

### 〈開会行事・レクリエーション〉

秋の晴天に恵まれたすばらしい日和の中、秋編が始まりました。朝の冷え込みもあってか、緊張した子どもが多いスタートでしたが、アイスブレイクで、心と体を柔らかくほぐしていくと、みんなすてきな笑顔になっていきました。子どもも親も、今日一日をしっかりと楽しむ準備ができましたね！



### 〈ロープワーク実習〉



レジャーや防災に役立つ様々なひもの結び方を、実際のロープを使って学習しました。難しい結び方も多く、悪戦苦闘する子どもだけでなく親もいましたが、親子で粘り強く取り組む姿が見られました。苦労した分、結べたときの喜びも大きかったですね！

講師の方からは、「ちょっとの時間でもいいので、毎日触って練習することが、上達のコツです。」というアドバイスをもらいました。使用したロープはお土産として持って帰ることができたので、それぞれの家でもしっかりと結び方の練習をし、いざというときに手際よく結べるように、練習を積み重ねていってくださいね！

### 〈カヌー体験〉

レストランでの昼食を終えたら、子どもも大人も一番楽しみにしていたカヌー体験です！週末からの冷え込みが続き、当日も寒さが心配でしたが、しっかりと降り注ぐ日差しのもと、快適な気候の中で無事実施することができました。



カヌー初体験の子どもが多い中、講師の方々の的確な指導もあって、みんな上手に乗りこなすことができていました。カヌーを運んだり、水抜きをしたりするのは大変でしたが、それ以上の楽しさや充実感を味わうことができましたね！



これで今年度の「親子で楽しもう！」事業は終わりになります。今年度実施した夏編・秋編の感想や反省を生かし、来年度も親子で楽しめる様々な活動を企画・実施していきたいと思います。参加していただいたみなさま、ありがとうございました。